

RENDICIÓN DE CUENTAS DE SUCUMBÍOS 2020

La Dirección Distrital de Sucumbíos presentó su Rendición de Cuentas 2020



En cumplimiento con los artículos 89 y 90 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana, el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTO), a través de la Dirección Distrital de Sucumbíos, realizó la rendición de cuentas sobre la gestión en la provincia durante 2020.

El director Distrital del MTO Sucumbíos, Patricio Espín, informó que en el 2020, se invirtieron en la provincia más de USD 10 millones en los 637 kilómetros de la Red Vial Estatal. “El MTO actuó en 27 sitios inestables en varias vías; así en el km 47, de la carretera Nueva Loja – El Reventador, límite con la provincia de Napo; se intervino en 6 puntos críticos entre los km 44 y 49 en la carretera Lago Agrio – Y de Gonzalo Pizarro

(puente río Aguarico) perteneciente a la RVE E45-E10, cantón Gonzalo Pizarro.

Adicionalmente se contrató el servicio de 19 microempresas para el mantenimiento vial de 461.90 km de gran parte de la RVE, generando plazas de trabajo de 154 personas.

Gustavo Valencia, subsecretario zonal 1, destacó el desarrollo del programa de mantenimiento por resultados de la carretera E-45: “Y” de Baeza – Reventador – Nueva Loja (Lago Agrio), con una longitud de 160.35 km, ubicada en las provincias de Napo y Sucumbíos. “Esta obra favorecerá al desarrollo productivo, económico, social y turístico de la provincia ya que el primer año se trabajará en habilitar la carretera y en los 4 años restantes se brindará un mantenimiento integral con lo que se generarán fuentes de empleo.

Al final, Valencia destacó que el Ministerio de Transporte y Obras Públicas, no descansa en el afán de mejorar la vialidad de Sucumbíos, lo que va fortaleciendo el desarrollo de esta provincia que antes permanecía en el olvido.

Dirección de Comunicación Social
Ministerio de Transporte y Obras Públicas